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Mot de bienvenue
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Voici que l’année 2020 tire à sa fin, malgré les chamboulements, le GRQV a poursuivi 
ses activités et a tenté de mieux comprendre les besoins de ses membres via le 
sondage dont vous pourrez voir quelques résultats en découlant. Vous trouverez 
également dans les prochaines pages BEAUCOUP de nouvelles concernant les activités 
du groupe et les évènements à venir dans les prochains mois.

Des annonces réservées aux membres seront aussi dévoilées!!

Restez à l’affut des activités, et faites-nous part de vos suggestions.

Words of welcome

The year 2020 draws to a close, despite the upheavals, the RGPV continued its 
activities and tried to better understand the needs of its members through a needs
assessment survey. Please read the following pages carefully – there are MANY 
announcements and good news about the activities of the RGPV and upcoming events 
in the coming months.

Announcements reserved for members will also be unveiled!

Please stay tuned to upcoming events and please share any suggestions you have for 
the RGPV with us! 

Prochain numéro du GRQV - Next issue of the RGPV 
Mars 2021- March 2021 

Vous avez des évènements à partager? 
Écrivez-nous à rgpursuitvalidity@gmail.com.

If you have upcoming events or news to share, email us at rgpursuitvalidity@gmail.com

https://twitter.com/pursuitvalidity


Résultats Sondage 2020 –
Survey Results 2020
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Aperçu de quelques résultats 

Nous tenons tout d’abord à remercier les 18 membres qui ont pris le temps de répondre à notre sondage.

• 85% des membres affirment lire les Infolettres.
• Environ 60% aimeraient recevoir les Infolettres aux 2 ou 3 mois.
• Environ 67% assisteraient à un Webinar organisé par le GRQV.
• Environ 84% aimeraient recevoir des rappels pour nous envoyer leur CVs à jour.
• Et à la question ouverte, plusieurs ont manifesté leur intérêt pour favoriser le réseautage au sein du GRQV.

Overview of some results 

We would first like to thank the 18 members who took the time to complete our survey.

• 85% of members say they Frequently or Always read our Newsletter.
• About 60% would like to receive the Newsletter every 2 or 3 months.
• About 67% would attend a Webinar organized by the RGPV.
• About 84% would like to receive reminders to send us their updated CVs.
• And to the open question, many expressed their interest in networking activities within the RGPV.



Concours de Bourses-
Scholarship Competition
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Félicitations à Patricia Blanchette, Élise Vachon-Lachiver pour l’obtention d’une bourse de Doctorat de 6000$
chacune pour le concours 2020-2021. Félicitations aussi à Molk Chakroun pour l’obtention d’une bourse de
maitrise de 3000$ pour le concours 2020-2021.

--

Congratulations to Patricia Blanchette and Élise Vachon-Lachiver for their RGPV Doctoral scholarship –
funded at $6,000 each for the 2020-2021 competition. Congratulations also to Molk Chakroun for obtaining
a $3,000 Master’s scholarship for the 2020-2021 competition.

Félicitations à tous les autres membres du groupe qui ont eu des promotions, des subventions, 
des bourses ou tout autre évolution professionnelle au cours de la dernière année.

--
Congratulations to all the other group members who have had promotions, grants, scholarships 

and many other professional successes during the past year.



Appel de propositions –
Call for proposals
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Appel de proposition 2020-2021 

Le groupe de recherche en quête de validité a comme mandat d’offrir des opportunités et du soutien aux 
chercheurs et utilisateurs de connaissances qui s’intéressent aux problématiques qui entourent les pratiques 
d’évaluation et de validité en contexte de programmes de formation professionnalisant. Dans cette optique le 
GRQV lance un appel de propositions pour offrir des bourses de 2000$ permettant :

 de finaliser un projet en cours (analyse et rédaction);

 d’élaborer et rédiger une demande de subvention pour un nouveau projet.

Au total, cinq bourses seront offertes à cinq équipes.

Vous trouverez dans le lien suivant les règles et le formulaire pour la soumission des dossiers de candidatures: 
http://www.grqv-rgpv.ca/appel-de-proposition-2020-2021/

Les candidatures seront acceptées jusqu’au 20 Janvier 2021. Pour toute information, contactez-nous au : 
rgpursuitvalidity@gmail.com

Call for proposals 2020-2021

One of the objectives of the RGPV is to provide opportunities and support to researchers and knowledge 
users interested in issues surrounding assessment and validity practices in the context of professional training 
programs. With this in mind, the RGQV is launching a call for proposals to offer grants of $2,000 allowing:

 To finalize an ongoing project (to support analysis and / or writing);

 To develop and submit a grant application for a new project.

In total, up to five scholarships will be offered to up to five teams.

Information about how to apply, eligibility criteria, and the application forms can be found here: 
http://www.grqv-rgpv.ca/call-for-proposals-2020-2021/

Applications will be accepted until January 20, 2021. For any information, contact us at: 
rgpursuitvalidity@gmail.com

http://www.grqv-rgpv.ca/2020/12/08/appel-de-proposition-2020-2021/
mailto:rgpursuitvalidity@gmail.com
http://www.grqv-rgpv.ca/en/2020/12/08/call-for-proposals-2020-2021/
mailto:rgpursuitvalidity@gmail.com


Club Journal –
Journal Club
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Lancement du Club Journal

Le groupe de recherche en quête de validité lance un club Journal virtuel en Février 2020.

C’est quoi? C’est un rendez-vous mensuel pour échanger autour d’un article qui 
concerne la validité ou l’évaluation.

C’est pour qui? Aux membres du GRQV.

C’est quand? Le premier rendez-vous se tiendra le 18 Février de 12h à 13h.

Schuwirth, L.W.T., van der Vleuten, C.P.M. A history of assessment in medical 
education. Adv in Health Sci Educ 25, 1045–1056 (2020). 
https://doi.org/10.1007/s10459-020-10003-0

Quel format prend le club Journal? Un membre présente un article et anime la rencontre avec un échange en 
toute collégialité. L’article discuté sera envoyé aux membres à l’avance. La plupart du temps sera consacré 
aux échanges.

Vous avez une idée d’article qu’on pourrait discuter et vous êtes intéressés à participer en tant que 
présentateur? Communiquez avec nous : rgpursuitvalidity@gmail.com

Journal Club’s launch

The research group in search of validity is launching a Virtual Journal club in February 2020.

What's this? It is a monthly meeting to discuss an article on issues of validity or assessment.

Who is it for? To members of the GRQV.

When? The first meeting will be held on February 18 from 12 p.m. to 1 p.m. and we will 
be discussing: 

Schuwirth, L.W.T., van der Vleuten, C.P.M. A history of assessment in medical education. Adv in 
Health Sci Educ 25, 1045–1056 (2020). https://doi.org/10.1007/s10459-020-10003-0

How is this going to work? Using an online platform, a member of the RGPV will present an article and lead 
a collegial discussion. The article discussed will be sent to members in advance. Most of the time will be 
devoted to discussion.

Have an idea for a story we could discuss and are interested in participating as a presenter? Contact us: 
rgpursuitvalidity@gmail.com

mailto:rgpursuitvalidity@gmail.com
mailto:rgpursuitvalidity@gmail.com


Webinar
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Lancement du Webinar du GRQV

En alternance avec le Club Journal, le GRQV lance des séances de Webinar pour ses membres en Avril 2021.

Les thèmes discutés seront choisis à l’avance selon l’intérêt des participants.

Nous sommes à la recherche d’un premier ou une première présentateur(e) pour avril. Vous avez une idée de 
thème qu’on pourrait aborder et vous êtes intéressés à participer en tant que présentateur? 

Communiquez avec nous : rgpursuitvalidity@gmail.com

RGPV Webinar launch

Alternating with the Club Journal, the RGPV is launching Webinar sessions for its members in April 2021.

The topics discussed will be chosen in advance according to the interests of the participants.

We are looking for our first presenter for April. Do you have an idea for a topic we could cover and are you 
interested in participating as a presenter? 
Contact us: rgpursuitvalidity@gmail.com

mailto:rgpursuitvalidity@gmail.com
mailto:rgpursuitvalidity@gmail.com
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Appels de propositions –
Calls for proposals

ACFAS
Appel à communication
Date limite de soumission: 21 février 2021
https://www.acfas.ca/evenements/congres/programme
-preliminaire/500/547

AMEE 2021 Conference (An International Association 
for Medical Education) 
Conférence hybride 27-30 août, Glasgow
Short communications, eposters and conference
workshops: jusqu’au 5 fév. 

AMEE 2021 Conference (An International Association 
for Medical Education)
Hybrid Conference August 27-30, Glasgow
Short communications, eposters and conference 
workshops: until 5 Feb.

Medical Council of Canada
Research Grant
Submission deadline: Feb 1, 2021

Conseil médical du Canada
Subvention de recherche
Date limite de soumission: 1 février 2021



Publications 
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1. Wagner M, Dubé T, Gomez-Garibello C. It takes a team: Generating evidence to 
define and foster collective competence in health professions education. Can Med 
Educ J. 2020 Sep 23;11(5):e109-e111. doi: 10.36834/cmej.69664. PMID: 
33062102; PMCID: PMC7522864.

2. Gumuchian ST, Pal NE, Young M, Danoff D, Plotnick LH, Cummings BA, Gomez-
Garibello C, Dory V. Learner handover: Perspectives and recommendations from the 
front-line. Perspect Med Educ. 2020 Oct;9(5):294-301. doi: 10.1007/s40037-020-
00601-4. PMID: 32809189; PMCID: PMC7550510.

3. Roy M, Wood TJ, Blouin D, Eva KW. The Relationship Between Accreditation Cycle 
and Licensing Examination Scores: A National Look. Acad Med. 2020 Nov;95(11S 
Association of American Medical Colleges Learn Serve Lead: Proceedings of the 59th 
Annual Research in Medical Education Presentations):S103-S108. doi: 
10.1097/ACM.0000000000003632. PMID: 32769463.

*Nous partageons les publications de nos members en lien avec les thèmes de recherche du 
GRQV.

*We share the publications of our members linked with the research themes of the RGPV.



Réseaux Sociaux-
Social Media
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Le Groupe de recherche a une page Facebook: Groupe de recherche en Quête de Validité-GRQV. Suivez-
nous sur Facebook et invitez vos amis à le faire pour rester à l’affût des nouvelles!

The Research Group has its Facebook page: Groupe de recherche en Quête de Validité-GRQV. . Follow us 
on Facebook and invite your friends to do so to stay tuned for news!

Le Twitter du Groupe de recherche (RG-Pursuit Validity) est toujours actif aussi. Si vous n’êtes pas abonné, 
faites-le!!

The Twitter of  Research Group (RG-Pursuit Validity) is active. If you are not subscriber, please join us!!

https://twitter.com/pursuitvalidity
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